

Liebe Mitglieder des KGV-Durlach-Süd

Am 28.3.2025 fand unsere Mitgliederversammlung statt, an der 105 Mitglieder teilgenommen haben. Zur ersten Vorsitzenden wurde Gabi Schimmeyer gewählt, außerdem konnten wir durch die Wahl zweier weiterer Beisitzer die Vorstandsschaft erweitern. Weitere Infos hierzu findet ihr in den beiden großen Schaukästen und auf der Homepage.



Wir bitten um Beachtung der folgenden wichtigen Termine:

am 26. April 2025 – im Zeitfenster von 10-15 Uhr
findet die nächste **Gemeinschaftsarbeit** statt.

Am selben Tag beteiligt sich der Verein an den **Dreck-Weg-Wochen** der Stadt Karlsruhe mit einer Tages-Aktion. Es wäre schön, wenn sich hierzu möglichst viele Mitglieder melden würden. Die Teilnahme hieran wird als Gemeinschaftsarbeit angerechnet.

In der Zeit vom **28. April bis 29. Mai** findet unsere **Pflanzenbörse** statt. Jeder kann Pflanzen bringen, die er selbst nicht mehr möchte, und für seinen Garten mitnehmen, was er brauchen kann. Diese Aktion lebt von der zahlreichen Teilnahme der Mitglieder. Die Pflanzenbörse findet in diesem Jahr im neuen **„Garten der Begegnung“ im Hauschildweg Nr. 38** statt.

Mit herzlichen Frühlingsgrüßen – Eurer Vorstand